

# „Pomperlbaum“ schwangen die Stöcke

Viel Gaudi bei Turnier des Bayern-Fanclubs – Auch vier Damen traten an

**Bad Griesbach** (red). Auch das zweite intern ausgerichtete Stockturnier des Bayern-Fanclubs „Pomperlbaum“ Bad Griesbach war ein Erfolg. Im Vordergrund stand die Geselligkeit.

Die fünf teilnehmenden Mannschaften setzten sich ausschließlich aus Hobby-Schützen zusammen – darunter auch vier Damen, die sich bei der Auslosung der Mannschaften selbst ihre Mitspieler zogen. Dadurch war die Ausgeglichenheit der Mannschaften gewährleistet, so dass sich sehr spannende und interessante Spiele entwickelten. Die Schirmherrschaft hatte Stadtratsmitglied Josef Fischer übernommen, der selbst seit Jahren den „Pomperlbaum“ angehört.

Das Siegeream stellten Judith Kohlmeier, Armin Lehner, Peter Fronius sowie Vorsitzender Manfred Wagner. Als Preis gab es einen Pokal sowie Freifahrt und Freikarte für ein Bayern-Spiel. Mit nur einem Punkt weniger landete



*Schirmherr Josef Fischer – rechts mit Jonas Fischer – gratulierte dem Siegeream (von links) Armin Lehner, Peter Fronius, Judith Kohlmeier und Fanclub-Präsident Manfred Wagner.*

(Foto: Maurer)

das Team Petra Szimonovich, Thomas Maurer, Daniel Wagner und Robert Fabich auf dem zweiten Platz. Sie wurden mit einem neuen Bayern-T-Shirt ausgestattet. Dritter wurde das als Geheimfavorit gehandelte Team um Beate, Sepp und Hans Fischer mit Helmut Klaffenböck, die sich über ein Bayern-Cap freuen konnten. Als vierte Sieger wurden

Marie Fischer, Gerhard Rieger, Josef Zellner und Felix Madl gefeiert, knapp vor der reinen Männermannschaft Rudi Allertseder, Michael Aigner, Werner Lorenz und Arthur Zitzelsberger.

Bei der anschließenden Siegerehrung und Grillfeier dankte Fanclub-Chef Wagner Grillmeister Werner Egert und für den Service Lukas Wagner.